

KABAR TERBARU

Satgas TMMMD Ke-119 Kodim Pamekasan Gandeng Dindikcapil Pamekasan Gelar Sosialisasi Pelayanan Publik

Makruf - PAMEKASAN.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 3, 2024 - 01:59



PAMEKASAN - Dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya administrasi kependudukan, Satuan Tugas Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke-119 tahun 2024 dari Kodim 0826/Pamekasan telah menggandeng Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Dindikcapil) Kabupaten Pamekasan untuk menggelar sosialisasi pelayanan publik di Desa

Tampojung Pregi.

Kegiatan ini, yang merupakan bagian dari program sasaran non fisik TMMD Ke-119, berlangsung di Balai Desa Tampojung Pregi pada Sabtu (02/03/2024). Sosialisasi ini tidak hanya memberikan informasi, tetapi juga melaksanakan pelayanan langsung, seperti pembuatan dan pencetakan e-KTP, Akte Kelahiran, dan Kartu Keluarga.

Letkol Inf Ubaydillah, S.I.P, Komandan Satgas TMMD Ke-119, menjelaskan bahwa tujuan kegiatan ini adalah untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya memiliki dokumen administrasi kependudukan yang lengkap dan memahami prosedur pengurusannya secara jelas.

"Sosialisasi ini juga bertujuan untuk memberikan kemudahan kepada masyarakat dalam mengurus dokumen kependudukan. Kami berharap kemudahan pelayanan ini dapat dimanfaatkan secara maksimal oleh masyarakat," ucap Letkol Inf Ubaydillah.



Selain sosialisasi, Letkol Inf Ubaydillah turut meninjau pelaksanaan kegiatan dan secara simbolis menyerahkan dokumen administrasi kepada masyarakat.

Achmad Nasirullah, Kepala Bidang Dafduk Dukcapil Kabupaten Pamekasan, selaku pemateri dalam acara tersebut, menegaskan komitmennya untuk memberikan pelayanan administrasi kependudukan dan pencatatan sipil secara maksimal kepada masyarakat.

"Dokumen-dokumen tersebut sangat penting untuk berbagai keperluan layanan publik, seperti pengurusan BPJS, SIM, perbankan, paspor, hingga keperluan dalam mencari sekolah dan pekerjaan," jelas Achmad Nasirullah.

Adanya kegiatan sosialisasi dan pelayanan dari Dukcapil disambut dengan antusias oleh masyarakat terlihat banyaknya masyarakat yang mengikuti dan melaksanakan pembuatan administrasi kependudukan.